

## **ANJE reconoce labor de la JCE ante elecciones presidenciales y congresuales**

Santo Domingo. - La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE), reconoció la destacada labor realizada por los miembros del Pleno de la Junta Central Electoral (JCE) y su equipo, por los excelentes resultados obtenidos durante el proceso de las elecciones presidenciales y congresuales celebradas el pasado domingo 19 de mayo.

Los directivos de ANJE, quienes además fungieron de observadores nacionales, reconocieron que la eficiente organización y ejecución del proceso electoral, son una muestra del esfuerzo realizado para garantizar una verdadera demostración de civismo y democracia.

*“La dedicación, imparcialidad y profesionalismo demostrados por la JCE, son testimonio del arduo trabajo que se realizó para que todos tuviéramos la oportunidad de participar en un proceso electoral digno de reconocimiento. Gracias a sus esfuerzos, queda demostrado el fortalecimiento de la democracia en República Dominicana, permitiendo que la voluntad del pueblo se exprese de manera justa y transparente”,* expresó José Nelton González, presidente de ANJE.

De igual forma, González resaltó que como asociación realizaron un informe de Observación Electoral elaborado por los miembros de la junta directiva y socios de ANJE, correspondiente al referido proceso, con el objetivo de contribuir al fortalecimiento del sistema electoral dominicano, identificando los aspectos positivos, como las áreas de mejora detectadas durante el desarrollo de las elecciones.

ANJE valoró el compromiso, participación y entusiasmo de la ciudadanía que acudió de manera pacífica y organizada a las urnas, en especial los jóvenes dominicanos.

Es importante resaltar, que una representación de ANJE participó en el taller de capacitación sobre el uso de los equipos de escaneo, digitalización, impresión y transmisión (EDET) en el Instituto Especializado Superior en Formación Electoral y del Estado Civil (IESPEC).